



薫風

校章の所以
平和の鳩を表すとともに
中学の中を表す。また、勿
来の関の桜や「勿」のデザ
インをイメージしている。

発行責任者
校長 森 義彦
No.12 2020 (R2).11.10 (火)

本校のホームページ



オリンピック・パラリンピック教育推進事業、講演会 演題「夢を実現するために～あきらめない心～」

本校は、来年度開催予定の東京オリンピック・パラリンピックに向け、オリンピック・パラリンピック教育推進校に指定されています。この事業は、スポーツの意義や価値などへの理解・関心を高め、障がいのあるなしにかかわらず、生涯を通じて主体的にスポーツに参画できるようにすることが目的です。

令和2年11月5日(木)、車椅子バスケットボール日本代表候補選手の森谷様を講師に迎え、指定校としての講演会を開催しました。14歳の時に骨の癌である骨肉腫を発症、18歳で2度目の肺への転移を経験されながらも、車椅子バスケットボールと出会い、自分の人生を見つめ直し、夢に向かって努力されているお話をしていただきました。体験に基づいたメッセージは、生徒の心に響き、多くの生徒が夢に向かってあきらめないと思ったようです。また、バスケットボール部の生徒4名とミニゲームを行いました。代表候補選手の迫力あるプレーを間近で見て圧倒されるとともに、パラリンピックや車椅子バスケットボールにも興味を持ったようです。

最後に、生徒会長の丸山裕生くんが、「車椅子バスケットボールの楽しさが分かりました。また、夢を実現させる難しさに気づいています。くじけそうになった時は、今日の先生のお話を思い出し、あきらめずに夢に向かっていきたい。」とお礼の言葉を伝えました。

心に響いた言葉の数々！

準備をする。 全力でやってみる。 砕けるまで当たれ。
どんな壁があっても、行動し続ける。 夢があるなら、続ける。
自分が納得するまで続けることが経験となる。後悔はない。
一番良い選択をしたと信じる。 Yes I can

印象に残った「砕けるまで当たれ」！

3年3組 石川 稔基くん
僕は、今回の講演会で印象に残ったことが2つあります。1つ目は、「砕けるまで当たれ」です。森谷さんの実体験を聞いたことで、この言葉の意味の深さを知り、とても感動しました。

2つ目は、「あきらめないことの大切さ」です。あきらめないこと、継続させることは、今の受験にもつながると思うので、とても良い話を聞くことができたと思います。

今回の講演会の内容をこれからの受験や私生活にも生かしていきたいです。



自分が納得するまで続ける！

3年1組 寺西 唯七さん
私は、車椅子バスケットボール日本代表候補選手の森谷選手とバスケットボール部4人でミニゲームをしました。想像していたよりも、シュートを入れることの難しさや車椅子バスケットボールの楽しさを感じることができました。

また、講演を聴いて、夢に向かってあきらめない強い気持ちを持ち、自分が納得するまで続けることの大切さを学びました。森谷選手がおっしゃっていた「Yes I can」などの言葉を胸に刻み、日々生活したいと思います。

